

60 Jahre Elektro Busch in Oelde



Als Oskar Busch 1953 der Oelder Elektro- und Rundfunkbetrieb eröffnete, da waren Elektrogroßgeräte wie Waschmaschinen und Herde, Rundfunkempfänger und Fernsehgeräte, die das Sortiment bildeten. Als Geschäft im Einzelhandel war auch der Werkstattbetrieb und der Außendienst wichtiger Bestandteil des Services, der den Kunden geboten wurde.

1968, nach dem Tod von Oskar Busch, übernahm dessen Sohn Walter das Unternehmen. Immer neue Techniken und immer neue Ansprüche an die Technik – in dieser Branche muss man den Finger immer am Puls der Zeit haben, die Produktpalette stetig erweitern und den Verkauf und Service kontinuierlich modernisieren.

2001 übernahm Ingo Busch in dritter Generation den Familienbetrieb und auch für ihn stehen zufriedene Kunden und neueste Technik im Mittelpunkt.

Der Kunde erwartet die aktuellste Technik, die auf dem Markt ist, und die erhält er auch bei Elektro Busch. Vieles hat sich in der Branche verändert – waren noch vor wenigen Jahren Röhrenfernseher das Non-Plus-Ultra, so führt heute kein Weg

am Flachbildschirm vorbei. Heute ist es der 4K- oder UltraHD-Fernseher, der nicht nur Technikfans mit brillianthen und scharfen Bildern begeistert. Neben der Veränderung der Produkte stellen die Kunden heute auch ganz andere Ansprüche an den Service. „Multiroom“ und Vernetzung – das Team von Elektro Busch findet die perfekten Lösungen für die individuellen Bedürfnisse. Vom PC über Ipad und Ipad bis hin zu Musikanlagen, Fernseher und Receiver - eine Vielzahl technischer Geräte ist aus den eigenen vier Wänden gar nicht wegzudenken.

Die Kunden möchten diese Technik – aber diese soll gleichzeitig unsichtbar sein. Auch dafür ist das Fachteam von Euronics Busch der richtige Ansprechpartner, denn es gibt innovative, interessante und dekorative Möglichkeiten, die gesamten technischen Vorrichtungen und auch Geräte „verschwinden“ zu lassen und sie perfekt ins Gesamtbild der Räume zu integrieren.

Weitere Infos und Beratungen erhalten Sie montags bis freitags von 9 Uhr bis 12.30 Uhr und von 14.30 Uhr bis 18.30 Uhr sowie samstags von 10 Uhr bis 14 Uhr bzw. an den langen Samstagen bis 16 Uhr im Geschäft an der Stromberger Str. 1.